

LA CIUDAD UNIVERSITARIA DE LA UNAM (MÉXICO),

PATRIMONIO MUNDIAL

El Comité del Patrimonio Mundial de la UNESCO decidió inscribir un total de 22 nuevos sitios en la lista del Patrimonio Mundial, en el transcurso de su 31ª reunión celebrada en Christchurch en junio pasado. Las nuevas inscripciones atañen a 16 sitios culturales, cinco naturales y uno mixto (cultural y natural).

Entre los sitios añadidos a la Lista del Patrimonio Mundial destaca en América Latina y el Caribe, el campus central de la Ciudad Universitaria de la Universidad Nacional Autónoma de México – UNAM (México).

Construido entre 1949 y 1952, este sitio se ha inscrito porque constituye un conjunto monumental ejemplar del modernismo del siglo XX. El campus, que integra obras destacadas de urbanismo, arquitectura, ingeniería, paisajismo y bellas artes, es uno de los más importantes iconos arquitectónicos y urbanísticos del modernismo de toda América Latina.

La Lista del Patrimonio Mundial incluye 851 bienes que forman parte del patrimonio cultural y natural, los cuales el Comité del Patrimonio Mundial considera que tienen un valor universal excepcional. Estos incluyen 660 culturales, 166 naturales y 25 sitios mixtos en 184 Estados partes. 

